



# MERCI !

Vous avez élu vos représentants au Comité Social et économique de l'Agence pour les 4 prochaines années.

Le taux de participation a été de 88%, ce qui est tout à fait honorable, le taux étant encore plus élevé dans les collèges 1 et 2. C'est une preuve de vitalité démocratique dans l'Agence, et un chiffre qui légitime les élus.

**La CGT obtient globalement 49,73% des suffrages valablement exprimés.** Autrement dit, presque un votant sur deux a voté CGT. C'est un score très élevé. Nous remercions chaleureusement tous ceux qui ont choisi de voter pour notre liste. La CGT ne pourra pas décider à elle seule de signer ou non des accords (il faut plus de 50%) mais très franchement : c'est très bien comme ça.

Nous avons en revanche la majorité absolue des sièges au CSE. Nous sommes heureux d'accueillir dans nos rangs de nouveaux venus : Delphine, Sophie, Hakim, Myriam, Marion.

Compte tenu d'un travail commun apaisé et constructif avec les autres organisations, d'une campagne tout à fait saine, nous n'avons pas du tout l'intention de jouer aux malins. Pour commencer, nous félicitons les autres listes pour leurs résultats !

Le prochain bureau comprendra des représentants de toutes les listes (s'ils le souhaitent), de même que les commissions.

Nous recevons pas mal de messages de félicitations, et nous vous en remercions. Mais surtout nous sommes contents que notre travail ait été reconnu, comme l'a été celui d'élus d'autres organisations.

Nous sommes contents que vous ayez manifesté votre soutien à la CGT qui défend la justice sociale à l'Agence et dans tout le pays, qui se bat pour un service public de qualité, pour l'emploi, des salaires à la hauteur des efforts fournis, contre les violences de tout genre.

Il ne nous reste plus qu'à continuer à œuvrer, avec la même rigueur, le même dévouement, et à entretenir chaque fois que cela est possible l'esprit unitaire qui a guidé nos relations avec les autres organisations.

Et maintenant...au boulot !